

Fecha 28.08.2015	Sección Estados	Página 15
----------------------------	---------------------------	---------------------

EL ACUERDO SE TOMÓ CON LA SCT, DICE EL GOBERNADOR ERUVIEL ÁVILA

No habrá más cierres en la autopista Toluca-La Marquesa

[CONCEPCIÓN GONZÁLEZ TENORIO EN TOLUCA]

■ El gobierno del Estado de México anunció que a partir del pasado jueves no se cerrará más ningún carril de la autopista Toluca – La Marquesa, con motivo de los trabajos de ampliación que se realizan en esta vialidad.

El gobernador Eruviel Ávila Villegas informó que el acuerdo se tomó en coordinación con el **secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza**, e indicó que de las 6 de la mañana hasta las diez de la no-

che no se podrá realizar el cierre de carriles.

“Reconozco y reitero disculpas a la población que se ha visto afectada por la realización de estas obras que van a hacer muy buenas, de gran provecho, de gran beneficio para el Estado de México y para el país”, señaló.

Asimismo, solicitó a la ciudadanía que en caso de que no se lleve a cabo esta instrucción, la reporten para evitar afectaciones a los automovilistas.

Se estima que las obras de am-

pliación de la autopista Toluca-La Marquesa, tarden al menos otros cuatro meses, mientras que al mismo tiempo se realizan las relativas al Tren Interurbano México-Toluca, que empezará a funcionar en el 2017.

El cierre de carriles había generado una gran molestia entre los usuarios de la vía, que habían visto incrementarse sustancialmente el tiempo de tránsito. Se calcula que diariamente transitan en la autopista alrededor de 120 mil vehículos.

